



木エクラフト 作品展示

2月11日(木)から18日(木)にかけて、J・R播但線寺前駅前の神河町観光案内所において、3年生の選択授業「木工クラフト」の卒業作品展を催しました。新聞やケーブルテレビの報道で、同作品展を知った方々にご来場いただきました。

作品には、一人で製作したものや二人で共作したものがあり、全部で7点を出品展示しました。ペダルを踏むと消毒液を噴霧する消毒液瓶スタンドや、ハート型のテーブルを挟んで距離を保てるベンチなどがありました。消毒液瓶スタンドは、神河町観光案内所に寄贈しました。ベンチは、バス停に寄贈する予定です。



PTA役員会

3月2日(火)の19時からPTA役員会を本校会議室において実施しました。新型コロナウイルス感染症防止のため、例年実施している地区委員会を中止し、規模を縮小しての実施となりました。校長先生やPTA会長の原田さんの挨拶の後、本年度の事業及び収入・支出経過に関する報告がありました。

校長先生からは今回卒業した44回生の生徒、保護者に対する感謝の気持ちを述べていただき、PTA会長さんからは今年度のPTA活動に関してのお礼と来年度の取り組みについてのお話をいただきました。また、来年度のPTA三役や各委員会の正副委

員長を決めるために、役員の方々には遅くまで話し合いをしていただきました。参加されたPTA役員の方々、ありがとうございました。

校内球技大会

令和2年度を締めくくると、春季球技大会が3月16日(火)に行われました。

今回は、9人制バレーボールを行いました。各クラスで2チームをつくり、2つのリーグ戦での総当たりで戦いました。現在のクラスで行う最後の球技大会ということもあり、クラスの団結力はこれまででの球技大会と比べても最高でした。

結果は2年2組Aチームが優勝、準優勝は2年1組B



チーム、第3位は2年1組Aチームでした。2年生が先輩としての意地を見せ、上位を独占する結果となりました。どのクラスも息の合ったプレーを見せ、会場は大いに盛り上がりました。クラス一丸となり、思い出に残る球技大会となりました。

球技大会を行うにあたって、例年と同じような準備、運営に加え、今回は新型コロナウイルス感染症拡大対策も必要でした。しなければならぬことが盛りだくさんの中、生徒会執行部を中心に、体育委員、特色選抜の協力のもと、生徒主体で無事に大会を終えることができました。



校長メッセージ (HP)

はこちらから↑

ちょっと一言 ◇木工クラフト作品展。作品の一部(ベンチ)は、校舎前の福本のバス停に寄贈していますので、散歩がてらに一度立ち寄ってみてください。PTA役員会での校長あいさつで、令和2年度の役員の皆様にご心からの感謝を述べました。なかなか役員同士が出会う機会がとれない中、会長をはじめ多くの役員の方々が、「令和3年度の神崎高校PTA活動の火」を消さぬよう、話し合い、折り合い、補い合いしていただけた姿に頭が下がりました。本当にありがとうございました。令和2年度最後の球技大会。生徒会のみなさん、感染拡大に十分注意して運営してくれて本当にありがとう。参加したかったなー。(校長より 詳細は校長メッセージへ)